2017年6月23日(金曜日)

H29.6.23 マナー講座

職場体験学習に向けてのマナー講座が行われました。

アビリティーセンターより講師をお迎えし、ビジネスマナーを教えていただきました。 7月12日~14日に職場体験学習を行います。

今日教えていただいたことを活かして、がんばりましょう。













2017年6月20日(火曜日)

H29.6.20 野菜初収穫

梅雨入り後、雨がほとんど降らず野菜の成長が例年より遅い中、ようやく実がなりました。 プチトマトの「千果」。一つだけ赤くなっていたので収穫しました。

キュウリは2本できていましたが、片方はまだ小さ目だったので、1本だけ収穫しました。





1人分の量は少なかったけど、朝採れの野菜はみずみずしくて美味しかったです。

2017年6月15日(木曜日)

寄宿舎の工事が始まります

来年3月の寄宿舎完成へ向けて、工事が始まります。

事前調査として、12日(月)と13日(火)の2日間で地盤調査が行われました。





2017年6月11日(日曜日)

H29.6.11 プール清掃

参観授業の後、児童、生徒、教職員、保護者、地域の方みんなでプール清掃を行いました。



運動場で注意点を確認し、プールに向けて出発しました。











地域の方と協力して汚れた水を排水口に流し込みます。



校長先生を筆頭に先生たちも頑張りました。



時間いっぱい頑張って掃除したおかげで、プールが見違えるようにきれいになりました。



連合自治会長さんの挨拶でプール掃除は終了です。



終業式までは、別子小・中学校が体育の授業で使用しますが、夏休み中は別子山市民プールとして一般開放されます。

入場料無料ですので、別子にお越しの際は水着を持ってきて是非泳いで帰ってください。

6月11日 参観授業(学校へ行こうデイ)

参観授業が行われました。

小学1年生と中学1年生は初めての参観日です。

元気よく授業を行っている姿を保護者にみていただきました。







小学校1年生

小学校6年生

小学校2組







中学校1年生

中学校2年生

中学校2組